

7月

身の回りをきれいにしよう!

オープン参観デー

午前中4校時がオープン参観デーでした。朝のモートル発表、1校時オーストラリアマップ作り、4校時シャトルラン測定など、内容も盛りだくさん。日頃の成果を多くの保護者に見てもらいました!



モートル（朝のトレーニング活動）の様子です。モートルでは、古典の暗唱に挑戦! {祇園精舎の鐘の声...}「春はあけぼの...」「今は昔、竹取の翁...」それぞれ、何の古典かわかりますか?

オーストラリアマップ作り



2回目シャトルラン測定



オーストラリアマップは総合の時間を中心に作成しました。保護者へもアンケートを実施し、よりよいマップにしようと頑張っています。1年間かけて、どんどん改良して完成させます!

シャトルラン測定は、悪天候の中、よく頑張りました。けがで参加できない人がいたのが残念...。全体の詳細は、ホームページ「持久走の取組」にもアップされています。

授業風景【通常授業】



2回目家庭科調理実習、理科の実験(空気砲を作る)、英語でのプレゼンテーションの風景です。
調理実習は、1回目より更に上手になりました!
空気砲は、楽しみながら、理科の面白さを知りました!
英語は、初めてのプレゼンでした。語学力の差はありますが、精一杯それぞれが調べた内容を、紹介していました! You can do it!

7月を振り返って



今月は、対外的な行事も少なく、自分たちの学習に集中できる1か月でした。学級としては、それぞれが、役割を果たそうとよく頑張りました。これまでの取組をまとめました。

生活面...とにかく元気、男女の仲がよく、笑顔が絶えない。みんなでよく話し合い、全員で学級の仕事を頑張りました。月を重ねることに、自分で気づいて行動する人が増えました。また、素直に人の話を聞き、いいことは褒めあい、間違いは正そうとする姿勢がありました。学級全体で活動するときは、人前でも元気に活動できていました。また、あいさつ、掃除も頑張りました!

学習面...授業態度は、意欲的。発表、質問も頑張りました。宿題に関しても、ほとんど忘れることなく、毎回きちんと提出できていました。学期後半は家庭学習帳の提出も増えました。

健康面...病気による欠席、遅刻は少なかったと思います。昼食時の食欲もあり、体調管理はできている子どもたちが多かったと思います。まずは健康第一です。これからまだまだ寒い時期が続きます。しっかり食べて、寝ることで抵抗力を高めましょう!



G5 らしく2学期もがんばろう!

